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Пой жпенею Ленина
О РГА Н  П ЕРВО У РА Л ЬС К О ГО  ГО РКО М А  КПСС И ГОРОДСКОГО СО ВЕТА  ДЕПУТАТОВ Т РУ Д ЯЩ И Х С Я

NS 149 (8531}, Гед издания 38-й ЧЕТВЕРГ, 1 АВГУСТА 1963 года Выходит пять раз а неделю. Цена 2 кап.

  —   ——— —   }{а ленинской вахте пятилетки——— — — —------------
«...Главная наша задача на конец пятилетки — борьба за экономик» средств, снижение себестоимости продукции. Ведь бережливость — 

черта коммунистическая, завещанная нам великим Лениным. И пусть лучшим подарком столетнему юбилею вождя будут тысячи руб
лей, сбереженных бригадой. С этой целью мы открываем лицевой счет трудовых вкладов».

Эти строки и^ обращения коллектива бригады трубосварщиков Т. П. Дорофеева со Старотрубного завода, которое было опублико
вано в нашей газете 3 февраля 1968 года, Новая инициатива трубосварщиков нашла широкую поддержку на предприятиях города. Ли
цевые счета открыли не только бригады, но и цехи.

О работе коллектива пятого цеха хромпикового завода рассказывает сегодня экономист П. С. Криволапое.
С этого выступления мы начинаем на страницах газеты перекличку трубников, машиностроителей, химиков, огнеупорщмков, строите

лей, стоящих на ленинской вахт£ пятилетки. Перекличка будет преходить под девизом; «Пусть богатеют лицевые счета первоураль- 
цев».

С  ХОРОШИМИ дости
жениями заверши

ли химики пятого цеха 
хромпикового завода пер
вую половину пятилет
ки. План шести месяцев 
этого года по выпуску 
продукции они выполни
ли на 102 процента. А 
у таких коллективов, 
как смены, возглавляе
мые мастерами Е. А. Бы
ковой и Г. Н. Самари
ным' этот показатель 
еще выше —  104,6 и

БОГАТЕЮТ ЛИЦЕВЫЕ СЧЕТА
105,2 процента. Успеш
но трудятся они и в ию
ле.

Задание третьего года 
пятилетки химики реши
ли завершить досрочно. 
Каждая смена открыла 
лицевые счета экономии 
и .бережливости. На се
годня лучших результа
тов добился коллектив, 
возглавляемый Еленой 
Андреевной Быковой. За

полугодие он сэкономил 
на 500 рублей гиггохло- 
рита, на 900 —  бель- 
тинга, на 600 —  основ
ного вещества и на 3100 
рублей электроэнергии.

Зти достижения полу
чены благодаря умелому 
использованию оборудо
вания, соблюдению тех
нологического режима, 
рабочих инструкций по 
эксплуатации агрегатов;

Много в этом коллекти
ве таких отличных ма
стеров, настоящих хозя
ев производства, как 
старший аппаратчик 
М. Хуснутдинов, стар
ший реакторщик М. Ха- 
зиев, старший прокаль
щик Н. II. Мякишев и 
другие.

Борьба за экономич
ную работу становится 
делом каждого' тружени

ка. А отсюда и итоги: за 
шесть месяцев коллектив 
цеха записал на свой 
счет сэкономленных ма
териалов и электроэнер
гий на сумму 20800 
рублей!

Такие успехи нас, ко
нечно,' радуют. Они гово
рят о том, что химики 
неплохо подготовились к 
работе в условиях. - хо
зяйственной реформы.

П. КРИВ0ЛАП0В, 
экономист цеха.

ФИНИШИРОВАЛ ИЮЛЬ

Г I I  I B  Н И М

Новаторы
облегчают

труд
14 тысяч рублей годовой 

вкономий дают внедренные 
Sa семь месяцев предложе
ния рационализаторов Пер
воуральского завода горного 
оборудования. Это на 101 
тысяч превышает цифру, ( 
предусмотренную заданием. | 
Многие из новшеств касают- j 
ся механизации трудоемкихj 
процессов.

Во втором механическом 
цехе подачу листового же
леза к гильотинным ножни
цам производила при помо
щи автокрана, Бригадир 
слесарей II. А. Тонких пред
ложил смонтировать на этом 
участке кран-балку и тель
феры. Это высвободило ав
токран/который использу
ется теперь на других ра
ботах с большей производи
тельностью. Эффект соста
вил три тысячи рублей.

Среди активных рацио
нализаторов завода электро
механик камнелитейного 
цеха А. Г. Ермолаев, сле
сарь второго механического 
цеха В. Ф. Кротиков и дру
гие.

В. И. Пресняков и И. Н. 
Щикалев, например, только 
в июле предложили в со- 
друясестве три новшества. 
Два из них уже внедрены, 
третье также будет скоро 
осуществлено.

Н. К0РТУ30В, 
инженер по технике 

безопасности.

Горняки динасового заво
да с отличными показателя
ми заканчивали первый ме
сяц второго полугодия. Уже 
на 29 число по добыче 
кварцита они перекрыли за
дание на 1414 тонн, по 
вскрыше —  на 10642 куби
ческих метр», по бурению 
Сьважии —- на 111 погон
ных метров. Надо отметить 
тот факт, что рудник беспе
ребойно обеспечивал огне
упорные цехи необходимым 
сырьем, перевыполнив по
ставки кварцита на 773 тон
ны. Причем, переработка 
сырья на дробильно-сорти
ровочной фабрике шла » 
этом месяце довольно ус

пешно. Почти полторы ты
сячи тонн кварцита прошло 
через дробильные установ
ки дополнительно.

Смена горного мастера 
К. А. Ш евчука, В. М. Зло
бина, начальников смен фа
брики Н. Е. Светлакова и 
В. П. Власова намного пере
крыли свою месячную про
грамму. Особенно отличи
лись машинист экскаватора 
Л. М. Николаев, машинист 
станка канатно-ударного бу
рения И. И, Брюхов, маши
нист дробилки В. Н. Цыган
ков и другие горняки.

Л. ЦВЕТКОВА, 
экономист рудника.

В  первый цех Новотрубного завода Николай Бызов 
пришел после службы в рядах Советской Армии. 
Уж е несколько лет трудится он на отделке нержаве
ющих труб. Участвует в общественной жизни. Ком 
сомольцы избрали, его в члены цехового бюро.

Ф ото  А. КА Д О ЧИ ГО ВА .

П р о д о л ж а е т с я  рекон-
струкция волочильного 

цеха Старотрубного завода. 
Она предусматривает соо-  ̂
ружение обширного при
строя, бытовых помещений 
и склада трубной заготовки. 
Исполнитель —  строитель
ное управление №  1.

На сегодня основной кот
лован готов, хотя в первом 
полугодии строители не
сколько отстали от графи
ка. Неожиданным препят
ствием стали фундаменты 
под колонны нового проле
та. Для устройства их Урал- 
спецстрой должен забить 
сваи. Но единственная спе
циальная установка занята 
сейчас на цехе В-1 (Ново
трубный завод), К '- м е  то
го, для закладки ф, .дамен-

Старотрубники 
не теряют надежды

та необходимо временно 
разобрать кирпичную стену 
цеха с ю жной" стороны. 
Строители долго не бра
лись за разборку, потому 
что мешал газопровод. Ста
ротрубники магистраль пе
ренесли, но СУ. №  1 поче
му-то медлит с демонта
жом стены.

—  Мы, —  рассказывает 
начальник волочильного це
ха И. М. Евтушенко, —  уже 
16 июля разрешили строи
телям разбирать ее. Но она 
пока не тронута. А ведь до 
1 сентября после устройст

ва фундаментов стену надо 
восстановить снова,

С «бытовками» дело по
двигается тоже медленно 
Строительству их мешала 
крановая эстакада.

—  <2 августа мы дадим 
фронт работ на этом уча
стке, —  говорит замести
тель директора завода по 
капитальному строительству 
В. Г. Кириакопуло, —  убе
рем крановое хозяство и, 
пожалуйста, начинайте воз
водить бытовые помеще
ния.

Видимо, строители ждать

себя .не заставят. Первую 
часть нового склада они 
уже сдали, вторую намере
ны закончить в сентябре.

На оставшийся объем ра
бот по реконструкции цеха 
составлен твердый график, 
утвержденный руководст
вом треста и завода. Дума
ется, и заказчик, и испол
нитель в состоянии выпол
нить взаимные обязанности. 
Лишь бы Уралспецстрой, 
наконец, нашел возмож
ность забить пресловутые 
сваи, чтобы рабочие СУ №  1 
смогли начать закладку 
фундаментов. Во всяком 
случае, старотрубники наде
ются получить готовый при
строй к намеченному сроку.

А. САЛЯХОВ, 
рабкор.

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА

ДОЖДЬ ПОПОЛАМ С СОЛНЦЕМ
П О ГО Д А  в минувшую неделю не баловала по

леводов и механизаторов, занятых на заго
товке кормов. Шли дожди, солнце целыми дня
ми пряталось за толщу облаков. К тому же за

метно похолодало.
Плохие погодные условия отрицательно сказа

лись на ходе сенокосной страды. Из отделений 
поступают весьма скромные сведения, К концу

недели сводка выглядела так. Заложено на си
лос 600 тонн зеленой массы (при плане пять ты
сяч тонн). Подкошены естественные и многолет
ние травы , на площади 1124 гектара, то есть 
лишь на половине угодий. Собрано а стога 575 
тонн готового сена.

Механизированным и конно-ручным звеньям 
вместе с  шефами из города надо ускорить за
кладку силоса и заготовку грубых кормов, ис
пользуя для этого каждый погожий день уходя
щего лета.

М . ВАХНИНА, 
статистик совхоза «Первоуральский».
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В ЧИЕРНЕ-НАД-ТИССОЙ
Позавчера в Чиеряе-над- 

Тиссой продолжалась
встреча Политбюро IIK 
КПСС с Президиумом ЦК 
КПП. Она проходила в об
становке откровенности и 
товарищества. Выступали 
участники встречи — чле
ны Политбюро ЦК КПСС 
и Президиума ЦК КИЧ.

ФЛАГИ ЮНОСТИ 
НАД СОФИЕЙ

Четвертый день IX Все
мирный фестиваль молоде
жи и студентов прошел 
под лозунгами солидарно
сти молодежи с народами, 
борющимися за националь
ную независимость, мир, 
социальный прогресс. Со
зывались десятки мани
фестаций против веролом
ных происков империали
стов. Многочисленно и раз
нообразно было мероприя
тие по укреплению соли
дарности с арабскими н а
родами, ставшими жерт
вами израильской агрес
син. Состоялись встречи 
делегаций арабских стран, 
открылись выставки.

Вчера участники Софий
ского фестиваля продемон
стрировали свою реши
мость бороться за сплоче
ние всех ' прогрессивных 
демократических сил моло
дого поколения за лучщр# 
будущее человечества,

ФРГ УВЕЛИЧИВАЕТ 
ВОЕННУЮ ПОМОЩЬ 

ИЗРАИЛЮ
_ Сирийские газеты сооб

щили под крупными заго
ловками, что с начала го
да в израильские порты 
прибыли по меньшей мере 
13 западногермэнских су
дов с военным -снаряжени
ем и оружием. Они доста
вили, в частности, двести 
танков. Газеты подчерки
вают, что подобная поли
тика Бонна способствует 
сохранению напряженно
сти на Ближнем Востоке.

ЗАЯВЛЕНИЕ РАСНА 
ПО ВЬЕТНАМСКОМУ 

ВОПРОСУ
Государственный секре

тарь США Раск вновь за 
явил на пресс-конферен
ции об отказе прекратить 
бомбардировки и  другие 
акты агрессии против Де
мократической Республики 
Вьетнам и создать тем са
мым условия для полити
ческого урегулирования 
вьетнамского конфликта. 
К ак это бывало не раз в 
прошлом, Раск настаивал 
на каких-то уступках и 
заверениях со стороны 
ДРВ, игнорируя тот факт, 
что Соединенные Ш таты 
являю тся агрессором, а 
Демократическая Респуб
лика Вьетнам — жертвой 
агрессии. По мнению при
сутствующих на пресс- 
конференции корреспон
дентов, заявление Раска по 
Вьетнаму ярко показыва
ет, что Соединенные Ш та-, 
ты Америки не думают об 
ослаблении войны, кото
рую они ведут против 
вьетнамского народа.

ПРОТИВ
ДИСКРИМИНАЦИИ

Выступления американ
ских негров за расовое ра
венство, против нищеты и 
безработицы распространя. 
ются на новые города Со
единенных Штатов, Мани
фестации происходят в 
различных городах шта
тов Иллинойс, Вашинг
тон и Индиана. Против 
демонстрантов полицей
ские использовали огне
стрельное оружие.



Разговор на важную тему П А Р Т И Й Н А Я  
т а ш з ш н а м

Энергетический 
гигант на Куре

Н  Е  ВЫ ЛО , пожалуй, го- 
**■* да, когда бы наша 

парторганизация не обсуж
дала состояние воспита
тельной работы в коллек
тиве. Не потому, что ве
дется она у  нас плохо, про
сто жизнь выдвигает но
вые формы взаимоотноше
ний между людьми, не ис
пользовать которые мы 
просто не имеем права. 
Кроме того, решения пар
тийных пленумов тоже обя
зывают больше внимания 
уделять воспитанию. Если 
к  этому добавить, что на 
заводе очень медленно 
уменьшается текучесть ра
бочей силы, все еще есть 
прогулы, другие наруше
ния дисциплины, то станет 
понятно, что вопрос об уси
лении воспитательной ра
боты — одно из условий 
закрепления кадров — дол
жен быть постоянно в по
ле зрения коммунистов.

22 июля этой теме по
свящалось партийное соб-

Азербайджанская ССР. 
Поставлен под промыш
ленную нагрузку седьмой 
блок Али-Байрамлинской 
ГРЭС. С вводом его в эк
сплуатацию завершилось 
строительство энергетиче
ского гиганта на Куре.

В сооружении Али- 
Байрамлинской ГРЭС при
няли участие строители и 
монтажники из многих 
республик Советского Сою
за. Оборудование поставля
л и  предприятия Москвы, 
Ленинграда, Харькова, Та
ганрога и других городов.

На снимке: седьмой
блок Али-Байрамлинской 
ГРЭС.

Ф ото  В. ПАЩ ЕНКО .
Фотохроника ТАСС.

Новый институт 
Челябинска

У  ЛИЦА Воровского, 2.
*  Этот адрес в Челябин

ске популярен. Здесь при
ем ная комиссия нового 
вуза Южного Урала — 
Челябинского института 
культуры. Все его ф акуль
теты и отделения — днев
ное, вечернее и заочное —- 
привлекают молодежь.

Многие абитуриенты из
бирают факультет куль
турно-просветительной ра
боты. Он готовит клубных 
работников высшей квали
фикации, дипломирован
ных руководителей худо
жественной самодеятельно
сти, дирижеров оркестра, 
режиссеров, балетмейсте
ров.

На музыкально-педаго
гическом факультете сту
денты готовятся к препо
давательской работе в дет
ских музыкальных школах 
и музыкальных училищах. 
Надобность в таких спе
циалистах в стране боль
ш ая : в частности, на Ура
ле нет города, где бы не 
было музыкальных школ.

И, наконец, избравшие 
библиотечный факультет 
будут специалистами выс
шей квалификации в мас
совых и научных библио
теках.

Людмила БУТОРИНА, 
корреспондент АПН.

ранне. Отмечено, что полу
годовой план коллектив 
выполнил по воем показа
телям, а  в соревнование 
за коммунистический труд 
включилось теперь уже бо
лее тысячи человек, что 
звания ударников комму
нистического труда при
своены 252 рабочим. Таков 
результат усиления воспи 
тательной работы.

Самые высокие показа
тели в первом цехе. На
чальник цеха А. Д. Огнев, 
секретарь парторганизации 
Ю. А. Гольцев, председа
тель цехкома А. И. Устю- 
гов, секретарь бюро ВЛКСМ 
А. И. Горбунов — не толь
ко руководители, но и  вос
питатели. Они часто высту
пают перед рабочими, бе
седуют индивидуально, при
вивают молодежи любовь 
к труду, заботятся о по
вышении квалификации 
машиностроителей. Внима
ние к  людям, забота о них 
окупаются сторицей.

Но так обстоят дела, к
сожалению, не везде. Ком
мунисты В. Н. Лйтвин, 
Н. П. Суворов, А. Д. Ог
нев, В. Г. Тигеева и другие 
указали партбюро, что во 
втором, седьмом и двад
цать втором цеХах массо 
во-политическая и воспи
тательная работа весьма 
недостаточна. Это объясня
ется прежде всего тем, что 
мастера там не стали на
стоящими организаторами 
производства. Взять хотя 
бы второй цех. Там нынче 
уже совершено 26 прогу
лов — самая высокая циф 
ра по заводу. Секретарь 
парторганизации Г. П. Пле- 
тенков не сумел сделать 
так, чтобы ни одно нару
шение не осталось безнака
занным. Был в цехе стар
шим мастером коммунист 
Г. П. Трофимов. Неправиль
но вел себя, а его никто не 
одернул, не указал, что по 
ведение такое для комму
ниста, руководителя кол

лектива недопустимо.
Мириться с таким поло

жением мы, конечно, не 
могли. Сейчас в цех стар
шим мастерам назначен 
коммунист В. С. Рогозни- 
ков. Партбюро надеется, 
что положение дел улуч
шится. Но многое зависит 
от парторганизации, кото
рая должна играть значи
тельно большую роль в 
коллективе.

Конечно, ответственности 
за неудовлетворительное 
состояние воспитательной 
работы в цехах партбюро 
с себя не снимает. И тут 
критические замечания 
коммунистов были совер
шенно правильными. Они 
касались еще и того, что в 
коллективе проводится м а
ло лекций и докладов, что 
стенная газета долж на вы
ходить чаще, по меньшей 
мере два раза в неделю, 
полнее освещая жизнь за
вода.

Еще одна сторона вопро

са привлекла внимание со
брания. Н аш а комсомоль
ская организация непло
хая. Но все же коммуни
сты должны уделять ей 
значительно больше вни
мания. Мы собирали всех 
секретарей цеховых пар
тийных и комсомольеких 
бюро, обсудили постановле
ние Центрального Комите
та КПСС о партийном ру
ководстве комсомолом 
Красноярской парторгани
зацией. Много предложе
ний внесли товарищи-- о 
том, как  усилить помощь 
комсомольцам, поднять их 
активность.

Принято решение. Теперь 
наша забота о том, чтобы 
организовать и контроли
ровать его выполнение, н а
править усилия всех ком
мунистов на повышение 
воспитательной работы в 
коллективе.

А. БАБКИН, 
секретарь партбюро 

завода «Искра».

четырехэтажное

2 стр.

^  здание стоит особня
ком. Его сразу отличишь 
от других. Сложено не из 
мелких блоков, не из кир
пича, как расположенные 
рядом, а из панелей. Навер
ное, не каждый знает, что 
этот 48-квартирный дом —  
первенец крупнопанельно
го домостроения в городе.
Адрес его: проспект Ильи
ча, №  8-а.

Возводила его монтажная 
бригада коммуниста 8. В. Политикова, 
Выбор недаром пал на него. К  тому 
времени Василий Васильевич был уже 
опытным строителем. Он побывал в 
Варшаве, где участвовал в сооружении 
Дворца науки.

—  Десять лет прошло, а для меня 
это бь'ло как будто совсем недавно,—  
вспоминает Василий Васильевич. —  На 
всю жизнь запомнилось, как мы мон
тировали дом. Начинать-то всегда труд
но. Мы еще сами хорошо не знали, как 
лучше, быстрее вести сборку. Завод же
лезобетонных изделий и конструкций 
только начинал осваивать выпуск пане
лей из ячеистого бетона. Не все шло 
гладко, случались срывы.

Мы иную панель никак не могли 
установить. Бывало, идут дни, недели, а 
этаж растет медленно. Сами посудите: 
собирали восемь месяцев. Восемь ме
сяцев! И все же это была победа. До
верие оправдали: дом смонтировали.
Кроме того, это была хорошая школа 
для нас, для коллектива ЖБИиКа, для 
мастеров.

...Шло время. Люди набирались опыта, 
знаний. От первопроходцев, собиравших 
первый дом, в бригаде сейчас остались 
немногие: звеньевые И. Д. Воронов и
A. И. Кошелев, В. И. Недавний и сам
B. В. Политиков. Все они стали высоко
квалифицированными монтажниками. 
Василию Васильевичу присвоено почет
ное звание Заслуженного строителя 
РСФСР. А бывший прораб на монтаже 
первого крупнопанельного дома Е. М. 
Беспалов —  нынэ главный инженер тре
ста Уралтяжтрубстрой.

За десять лет бригада возвела более 
ста панельных домов, в которых справи
ли новоселье свыше пяти тысяч семей 
первоуральцев.

—  Идешь по улицам города, смот
ришь и не нарадуешься: кругом «ста
рые знакомые», —  рассказывает Полити
ков. —  Вот стоит сложенный твоими ру
ками дом, живут в нем такие же, как 
ты, люди. И, наверное, не многие из 
них представляют, сколько сил. энер
гии, смекалки вкладывают строители в 
каждый дом. Но ты-то об этом хорошо 
знаешь, и вдвойне радостно от того, что 
труды не пропали даром.

Теперь их, наших «крестников», мно
го. Целый город вырос. Это ли не гор
дость для строителя! Горды мы и по
тому, что стали пионерами крупнопа
нельного домостроения на всем Урале. 
Откуда только к нам не приезжали по
том за опытом! Из Свердловска и Но
восибирска, Норильска и Челябинска... 
И марку первоуральских строителей мы 
держим высоко.

За эти годы индустриальное строи
тельство шагнуло далеко. Завод ЖБИиК 
и четвертое управление внедрили в про
изводство несколько видов зданий. Ска
жем, сооружаются 60-квартирные. дэ- 
вяностоквартирные с обыкновенными 
балконами и лоджиями, на 114 квао- 
тир и на сорок в том числе, со встроен-

П А Н Е Л Ь
ВЫДЕРЖАЛА

Э К З А М Е Н
  НАВСТРЕЧУ ДНЮ СТРОИТЕЛЯ -----

ными магазинами. А  вскоре на город
ских улицах встанут девятиэтажные до
ма.

Насколько быстро сейчас идет мон
таж!

—  Девяностоквартирный дом сейчас 
собираем за месяц, —  говорит В. В. 
Политиков.

За  десять лет трест Уралтяжтруб
строй ввел в эксплуатацию 505 с поло
виной тысяч квадратных метров жилья. 
Это значительно больше всего жилого 
фонда дореволюционной Шайтанки. Из 
них триста шестьдесят тысяч квадрат
ных метров, то есть 72 процента, в 
крупнопанельном исполнении. В то вре
мя как по главку Главсредуралстрой 
крупнопанельное жилищное строитель
ство составляет лишь 36 процентов.

Примечательна еще одна сторона: се
бестоимость панельных домов ниже, 
чем из кирпича или мелких блоков.

Но не только на дома идут панели. 
Наши строители возводят из них дет
ские сады и ясли, школы, клубы, мага
зины и другие культурно-бытовые и об
щественные здания. А крупнопанель
ная школа на Динасе была первой не 
только в городе, но и в области.

Широкое признание и прочную про
писку получили панели и в промышлен
ном строительстве. Из них сооружено у 
нас более сорока различных объектов. 
В их числе здание ТЭЦ, цех непрерыв
ной прокатки и блок инструментальных 
цехов с бытовыми помещениями на Но
вотрубном заводе, дробильно-обогати
тельная фабрика и несколько цехов на 
Динасе, блок цехов и быткомбинат на 
заводе горного оборудования, цехи и 
лаборатории на Хромпике и многое 
другое.

В настоящее время строители возво
дят из панелей центральную заводскую 
лабораторию на Новотрубном, эмаль- 
цех —  на Старотрубном и другие про
мышленные объекты.

...Пройдут годы. Еще красивее станет 
Первоуральск. Улицы его украсят новые 
многоэтажные крупнопанельные дома, 
детские сады, школы, магазины. Но мне 
кажется, никогда не забудется и не за
теряется среди них этот скромный дом 
№  8-а по проспекту Ильича. Он первый, 
его нельзя забыть. Возможно, исполком 
горсовета примет решение установит:- 
на нем мемориальную доску с над
писью. «Этот первый в городе дом из 
крупных панелей смонтировала в 1958 
году бригада Заслуженного строителя 
РС Ф С Р В. В. Политикова».

Десять лет прошло с тех пор, когда 
он встал на городской улице, И, глядя 
на нынешние достижения первоураль
ских строителей, можно с уверенно
стью сказать: панель выдержала экза
мен. Будущее у нее большое.

Н. КО РД Ю КО В, 
редактор 

многотиражной 
газеты «Строитель».

РАССКАЗЫ 0 КОММУНИСТАХ

вш я

РУКИ НА ШТУРВАЛЕ
З НОЙНАЯ дымка стоит 

над карьером. С края 
котлована игрушечными ка
жутся движущиеся внизу 
паровозы, подающие думп
кары к экскаваторам. Слов
но муравьи, суетятся во
круг них люди. Пространст
во и глубина карьера, за
литые солнцем, почти сов
сем скрадывают звуки. Ка
жется, что смотришь немую 
картину. И только спустив
шись по целому каскаду 
лестниц, начинаешь пости
гать масштабы и размах 
работ на руднике.

Паровозы и экскаваторы, 
казавшиеся сверху игру
шечными, оказываются 
мощными современными ма
шинами. Но темп здесь за
дают люди, управляющие 
этими могучими механиз
мами.

Внимание привлекает эк
скаватор, на борту которо
го стоит цифра 15. Им уп
равляет один из лучших 
машинистов коммунист Петр 
Яковлевич Токарев. Можно 
залюбоваться, глядя на чет
кую и бесперебойную рабо
ту. Чувствуется: человек 
прекрасно знает свое дело, 
и могучая машина, послу
шная его воле, то легко от
брасывает в сторону много
пудовые крупногабаритные 
глыбы, то начинает беспере
бойно наполнять рудой 
думпкары. Проходят счи
танные минуты, и очеред
ной состав загружен. А ведь 
каждый думпкар вмещает 
50 тонн руды. Когда пред
ставишь, что раньше все 
эти работы выполнялись 
вручную, то особенно я см

виден путь технического
прогресса, который пройден 
горняками рудоуправления.

Ушла в прошлое дедов
ская каелка. Исчезли но
силки и тачки. Мощные ме
ханизмы облегчают труд 
людей, открывая возможно
сти для творческого труда. 
Растет не только техниче
ская оснащенность рудни
ка, растут и сами люди.

К таким относится и 
Петр Яковлевич Токарев. 
Еще в 1948 году он при
ехал в Первоуральск из Си
бири, после окончания кур
сов машинистов экскавато
ров. И с тех пор работает 
на руднике. Здесь был ком
сомольцем, здесь *же това
рищи принимали его в пар
тию. Веселый, общитель
ный характер помогает ему 
сходиться с людьми. Гор
няки ценят и уважают Пет
ра Яковлевича. Он член по
стоянно действующего про
изводственного • совещания, 
член комиссии партийного 
контроля за деятельностью 
администрации по ведению 
горных работ и использо
ванию транспорта. Рабочие 
рудника, знающие Токарева 
и как принципиального 
коммуниста, избрали его 
партгрупоргом.

Такова она, горняцкая 
высота: от новичка —  до 
высококвалифицир о в а н- 
ного .мастера своего дела, 
от рядового члена пар
тии —  до вожака комму
нистов.

Л. НЕЗЛОБИИ, 
общественный

корреспондент.
Фото автора.



ЕЗА М Е1Н О  пролетел кюль. И аот уже на кален
дарном листке —  август, пора уборки урожая, 

благоустройства, подготовки овощехранилищ, и, конеч
но же, месяц новых трудовых достижений. Чем был 
замечателен июль?

В газете он начался трудовыми рапоратами предприя
тий о выполнении полугодового плана. Об этом рас
сказывали Т. Казанцева, начальник планового отдела за
вода ЖБИиК, М. Василенко, начальник планово-эконо
мического отдела хромпикового завода. Л. Цыганенке 
нормировщик Старотрубного завода, и многие дру'и® 
товарищи. Вместе с тем газета из номера в номер пе
чатала информации, репортажи, рассказы о лмтдях 
посвященные Дню металлурга. Выступали по зтому по
воду В. Федотовских, старший нормировщик цеха М2 2 
Новотрубного завода, Н. Андоющенко, старший нор
мировщик цеха №  8 Новотрубного завода, В. 1имофч- 
ева, нормировщик второго цеха динасового завода. 
Этому знаменательному событию был посвящен спе
циальный номер. •

Много внимания уделено в печати вопросам строи
тельства: ведь летние месяцы —  самая горячая по.о« 
на строительных площадках. О положении дел на ре
конструкции металлозавода оассказал председатель 
группы народного контроля предприятия Н. Смирнов в 
корреспонденции «Игра а «кошки-мышки», о сооруже
нии пристроя к больнице старотрубников —  нештат-

В С Е Р Е Д И Н Е
Обзор почты за июль ЛЕТА
ный корреспондент А. Ямилов («В год по чайной лож 
ке»). Под своим контролем рабкоры газеты держали 
стройки города.

Важнейший возрос производства — научная орга
низация груда. Зоочная школа НОТ продолжала свои 
занятия на страницах «Под знаменем Яеница». 8 ию 
ле их вели инженер по М От хромпикового завода
В. Качур, начальник лаборатории НОТ завода «Искра»
3. Пастухов Ю  Бобылев, начальник цеха крупнопанель
ного домостроения завода ЖБИиК.

И, наконец, газета сообщила о 'коллективах, поддер
жавших г.очин рабочих Заиздно-Сибирского металлур
гического комбината о б ы с т р е й ш е м  освоении проект
ных мощностей действующих и вновь вводимых в эк
сплуатацию агрегатов на предприятиях черной метал
лургии.

По вопросам партийной жизни было в июле немало 
интересных, затронувших важную тему материалов. Из 
них особо следует отметить рассказ А. Тимошина, ин
структора ГК КПСС «Мастер —  воспитатель» — из опы

та работы политинформатора, выступление мастера це
ха №  5 хромпикового завода Л. Незлобина «Каждый 
ответствен' за все» —  о роли цехкома в соцсоревно
вании. Д. Петрина, партгрупорг смены «А» цеха N9 д 
Новотрубного завода, рассказал в статье «Перед лицом 
товарищей» о борьбе коммунистов за трудовую дис
циплину. Партбюро и производство, партбюро и 
комсомол, партком и стенная печать, комсомол к 50- 
летию —  таково направление выступлений партийного 
отдела. Вышли в июле страницы народного контроля 
(выпуск 61) и «Комсомолец Первоуральска» —  шестой 
выпуск.

Очень много внимания было уделено вопросам отды
ха трудящихся и детей. Эти материалы не сходили со 
страниц городской газеты, Вместе с тем поднимались 
и такие насущные вопросы, как благоустройство, ре
монт жилья, подготовка школ к новому учебному году;

Рассказом зав. гороно Е. Н, Молостоврй о съезде 
учителей газета открыла рубрику «К августовскому со
вещанию учителей» было несколько важнейших вы
ступлений по вопросам общественного питания и торгов
ли. Дню работников торговли посвящен номер. Кроме 
того, газета выпустила две обменные страницы с та- 
гильчанами и каменскуральцами.

Словом, июль был очень разнообразен и богат со
бытиями. В редакцию поступило около 300 писем, из 
которых большинство опубликовано.

ОБРАЗЦОВО ПОДГОТОВИТЬСЯ 
К УЧЕБНОМУ ГОДУ

БУДУТ В СРОК
I /  АК бы ни были хоро- 
* ши летние каникулы, 

но 1 сентября ждут школь
ники с нетерпением. Гото
вятся к нему и родители, 
и  шефы.

На территории Билим- 
баевского поселкового Со
вета четыре ш колы: на
чальная № 24, восьмилет
н яя  карьероуправления, 
средняя № 22 и школа ра
бочей молодежи.

Вопросом подготовки их 
к  новому 1968— 69 учебно
му году занималась пред
седатель комиссии по на
родному образованию, член 
партии, депутат Галина 
Егоровна Катаева и пред
лож ила вынести его в ию
не на сессию.

Сейчас решения поселко
вого Совета претворяются 
в жизнь. Например, закон
чен ремонт в начальной 
школе N° 24, где директор 
К лавдия Алёксандровна 
Шилоносова. Большую по
мощь оказало шефствую
щее предприятие — Билим- 
баевский ремонтно-механи
ческий завод. В классных 
комнатах чисто выбелены 
стены, выкрашены полы. 
Н а пришкольном участке 
тоже порядок, в саду раз
ноцветный ковер из белых, 
розовых астр, анютиных 
глазок, белоснежных рома 
шек. Немало труда поло 
ж ила учительница Анна 
Николаевна Скорынина с 
юными цветоводами. К аж 
дый прохожий невольно

остановится и взглянет на 
сад.

Давно школа № 24 гото
ва к встрече детей.

В  этом году сложный 
капитальный ремонт про
ходит в средней школе 
№  22. К основному зданию 
подводится пристрой. На
конец-то появится спортив 
ный зал, добавятся новые 
кла(сы. В ремонте прини
мают участие старше
классники, весь коллектив 
технических работников, а 
из рабочих ремонтно-строи
тельного участка Старо
трубного завода следует 
назвать плотника Сергея 
Федоровича Аликина, шту
катура Нину Михайловну 
Ш умихину. Ремонт идет 
полным ходом. Большин
ство классов готово.

— В середине августа зда
ние будет готово к прие
му детей, — говорит ма
стер ремонтно-строитель
ного участка Старотрубно
го завода В. В. Тарханов.

В основном закончена 
подготовка восьмилетней 
школы карьероуправления.

В Билимбаевекой шкале 
рабочей молодежи, где ди
ректор Галина Егоровна 
Катаева, шефы — старо- 
трубники. такж е пригото
вят классы в срок.

Скоро первое сентября. 
Школы Билимбая примут 
детей в новом учебном го
ду в светлые, чистые, обо
рудованные классы, каби
неты, мастерские.

М. АВЕРКИ ЕВА .

Эго Наташа Пилыцикова, стоматолог медсанчасти 
Старогрубного завода. Она не только хороший специа
лист, но и активная комсомолка, член редколлегии, 
член заводского комитета ВЛКСМ

Ф ото  А. ЗИЯТДИНОВА.

J—| АЧАЛЬНИ К автокопсн- 
1 ны №  3 Первоураль

ского автохозяйства Петр 
Филиппович Набоков не 
проявил никакого энтузиаз
ма, когда его попросили 
рассказать о работе груп
пы народного контроля, о 
ее помощи в устранении 
недостатков.

—  Устно делали мне за
мечание, что два мотора и 
металл лежали под откры
тым небом. Я дал указа
ние, чтобы внесли их под 
навес. А так у нас никаких 
злоупотреблений нет, и я 
не вижу большого поля 
деятельности для народных 
контролеров, —  несколько 
раздраженно закончил раз
говор начальник.

Так ли это на самом де
ле? Думается, что нет. Тем 
более, что функции груп
пы народного контроля зна-

КОНТРОЛЕРЫ
БЕЗДЕЙСТВУЮТ

чительно шире, чем пони
мает их П. Ф . Набоков. 
Серьезную  помощь ем/, 
руководителю, может она 
оказать и в организации 
труда, и в укреплении дис
циплины, и во многих дру
гих делах.

Группой народного конт
роля руководит кандидат в 
члены КПСС А. Тонкое, Ее 
членами являются шоферы 
К. Ржанников, А. Зарипов и 
слесарь А. Томилин. По
скольку в автоколонне парт
группы нет, то именно ком
мунист Набоков и должен 
руководить деятельностью 
народных контролеров, под

сказывать им, на что обра
тить внимание. Взять, к при
меру, использование ма
шин. Очень часто автомоби
ли многие часы простаива
ют из-за плохо организо
ванной погрузки и разгруз
ки клиентурой. Нередки 
случаи недобросовестного 
отношения водителей к ма
шинам, перерасхода горю
че-смазочных материалов. 
Почти постоянно ощущает
ся нехватка запасных частей 
и деталей. Да и высокой 
трудовой дисциплиной кол
лектив не блещет.

М имо всего этого прохо
дят равнодушно народные

контролеры. Никто их не 
собирает, не инструктиру
ет, и люди лишь числятся 
членами группы. Если кто- 
нибудь проявит инициативу 
—  хорошо. Вот, например 
Александр Васильевич То
милин, Не только как на
родный контролер, но и как 
бригадир он добился, что
бы руководители автохозяй
ства обратили внимание не 
плохие условия, в которых 
работают станочники и сле
сари. Выделены деньги для 
ремонта гаража. Дело, чтО 
называется, сдвинулось с 
мертвой точки. Но эффек
тивность работы группы бьн 
ла бы значительно выше, 
если бы партбюро автохо
зяйства уделяло ей больил 
внимания.

В. СКИДАН,
общественный

корреспондент.

КАКОВ ОН, ТВОЙ ДОМ?
Г1 О ПРАВУ мож-но гор- 
* диться таким микро

районом, как наш. Ведь 
именно здесь, в кольце 
улиц Ватутина, Герцена, 
Папанинцев и Ф изкультур
ников, впервые в городе 
был организован детский 
дворовой клуб, прошел пра
здник двора. Теперь такие 
дни пятое домоуправление 
устраивает довольно часто. 
Хорошее начинание пере
росло в добрую традицию. 
Так, накануне Дня метал
лурга было устроено тор
жество -для жителей квар
тала. Люди услышали о 
трудовых успехах ново
трубников в нынешнем го
ду. Кстати сказать, здесь 
проживает их не менее 
двух тысяч.

Но на этом празднике за
вязался еще один интерес
ный и важный разговор, 
затронувший всех, — о хо 
зяйском отношении к свое
му двору, дому, улице. И 
вот почему.

Добрый хозяин, как  из
вестно, перед праздником 
убирая свой дом, еще и 
еще раз смотрит, всюду ли 
чисто. Так поступили и на
ши жильцы. Внимательно 
осмотрев все, они обнару

ж или, что чистоту бережет 
не каждый. Совсем недавно 
товарищеский суд судил за 
антисанитарное состояние 
квартиры Л. К. Белову. 
Н. Л. Ляп ретина и Ф. А. 
Сергееву, Г. Е. Курсанинз 
и Ю. Е. Бородина.

У нас во многих подъез
дах поцарапаны стены, 
разбиты окна. Обычно ссы
лаются на подростков: что. 
мол, взять с детей, несо
знательные* еще. И роди
тели, конечно, не спешат 
исправить повреждения. 
Но странное дело, те са
мые подростки, которые 
портят подъезды, в своих 
квартирах ни стен не пач
кают, ни окон не бьют. Вы
ходит, дома они созна
тельные, а стоит пересту
пить порог, как  сознатель
ность моментально исчеза
ет.

Причина, как  видно, в 
том, что некоторые семьи 
не воспитывают в детях бе 
режливого отношения к го
сударственному добру.

Или взять другой при
мер: на улице в телефон
ных будках хулиганы ре
гулярно обрезают трубки. 
Куда их уносят? Родители, 
конечно, не могут не ей
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деть принесенных трубок, 
но равнодушно относятся 
к этому. Не свое и не со
седское, дескать, а государ
ственное. Стоит ли за это 
наказывать? Разбивают 
подростки из рогаток пла
фоны на улице и в парке 
культуры.

У взрослых хорошо раз
вито чувство собственно
сти в отношении своих ве
щей и в большинстве слу
чаев очень плохо — в от
ношении общественного 
имущества. Поведение де
тей, как в зеркале, отражя- 
ет поведение родителей. 
Можно безошибочно зая 
вить: скажи, каков твой
сын, и я скаж у, каков ты 
сам.

Работой с подростками в 
своем микрорайоне мы по
ка похвалиться не можем. 
У нас есть дети, побывав
шие в детской комнате 
милиции. Вот обо всем 
этом и говорилось в нашем 
микрорайоне, и люди заду, 
мались всерьез. Верится 
что многие сделали для 
себя правильные выводы.

М ХОМ ЕНО К, 
общественный 

корреспондент.

о ---------------------

С ДЕДОВСКИХ 
ВРЕМЕН

Уж и не помним, ког
да в последний раз ре
монтировался наш дом. 
Обещали привести в 
порядок в прошлом го
ду. С тех пор мы бега
ем с заявлениями то к 
главному инженеру за
вода термоизоляцион
ных материалов В. Ф. 
Сундукочу, то к предсе
дателю завкома Г . И. 
Ермакову, но от нас 
только отмахиваются. 
И начальник ремстрой- 
участка А. И. Зверев не 
торопится — подождут, 
мол.

Жители доме 164 
по ул. Ленина. 
Пос. Билимбай.

К этому письму осо
бые комментарии не 
нужны. Вместо помошз 
нуждающимся людяч 
на заводе устроили во 
локиту. Видимо, нужно 
вмешаться партийной 
организации и разъяс
нить • вышеназванным 
лицам, какой должен 
быть подход к просьбам 
и заявлениям грудя
щихся.

ш ш ш ш ш
О Т В Е Ч А Ю Т

Опубликованная в газете 
«Под знаменем Ленина» I I  
июля корреспонденция
«ВИДЕТЬ БО ЛЬШ О Е В М А 
Л О М » 19 июля обсуждена 
на совещании инженерно- 
технических работников за 
вода. Факты, изложенные в 
ста.ье, в основном правиль
ны.

Все начальники цехов и 
участков разработали до
полнительные мероприятия 
направленные ка механиза
цию трудоемких и ручных 
работ (особенно в цехе 
технологического оборудо 
ванмя) Они буду, обсуж де
ны на тсхсовете, будут на 
значемы сроки их выполне

ния и ответственные лица 
по каждому пункту.

По двум не выполненным 
за первое полугодие меро
приятиям составлен график 
и намечены сроки их завер
шения.

В. САВИНОВ, 
главный инженер 

металлообрабатывающего 
завода.

* * *
На корреспонденцию 

«УРОКИ  О ДНО ГО  К О Н Ф 
ЛИКТА», опубликованную в 
газете 12 июля, отвечает 
начальник производственно- 
технического отдела завода 
железобетонных изделий и 
конструкций А Ваулин:

«На 16 июля все изделия 
на сооружение крупнопа
нельной школы завод вы 
дал, за исключением ото

пительных панелей, которые 
будут нужны а последнюю 
очередь. Отопительные па
нели не готовы до сих пор, 
так как нет регистров, кото
рые должно представить 
управление Сантехмонгаж».

Переписка 
с читателями

Е. Е. ОВЧИННИКОВА (дом 
N2 7 по ул. Папанинцев)!

3 своем письме вы рас
сказали о неблагоустроен
ной территории возле ваше
го дома. Начальник Ж КО  
Н ГЗ И И. Баев написал з 
редакцию, что сейчас пло
щадь на которой раньше 
стояли сараи, приводится а 
п о р я д о к .  Кроме того О. В. 
Лушникоэа, проживающая

в этом ж е доме и нарушаю
щая санитарные правила, 
строго предупреждена.

* * *
Ю . М. СО БАКИН (дом 

№  36, ул. Комсомольская) 
спрашивает в письме, поче
му телеателье N2 7 не при
нимает заявки по телефо
ну? Начальник ателье Н. А. 
Д зю ба разъясняет: «Тов. Со- 
бакин ошибся. Мы при
нимали и принимаем заяв
ки. Но в связи с тем, что а 
последнее время стало по
ступать много ложных вы
зовов, количество заказов 
по телефону ограничили. 
Без ограничений ателье бе
рет вызовы по гарантии».

3 стр.



Свердловские 
призы

j—t ЕД ЕЛ Ю  назад в
* Свердловске прохо

дил областной конкурс 
парикмахеров. От наше
го города в нем участ
вовали одиннадцать луч
ших мастеров. Среди
них модельеры салона 
«\лыбка» Е. Климова, 
Т. Марус, М. Шорина, 
мастера Т. Сидорец, 
Г. Камалетдинова, 3. Са
довская с Динаса, муж
ские парикмахеры В. Ах- 
люстина, , М. Черных и 
другие.

Первоуральские созда
тели красоты показали 
высокий класс и были 
вторыми после свердлов
чан. Т. Никулина высту
пила с вечерней причес
кой «Рита», получила ди
плом, денежную премию 
и звание мастера перво
го класса. Такой награ
ды удостоена и муж
ской мастер В, Ахлюсти- 
на.

Многие горожанки 
знакомы с искусным мо
дельером Е. М. Климо
вой. На смотре-конкур
се прически, созданные 
ее руками и фантазией, 
соперничали с лучшими 
из Свердловска.

Смотр показал, на
сколько повысилось ма
стерство первоуральских 
парикмахеров.

И. ЦЕСАРСКИЙ, 
заведующий 

парикмахерским 
хозяйством 

фабрики бытового 
обслуживания.

С Т Р А Н А
РОМАНТИКОВ

РЕПОРТАЖ

певцов и танцоров!
— Мне сначала грустно 

было — дожди и дожди,

^ Л Е К Т Р И Ч К А  отсалю- 
т-овала очередной стан

ции и, как огромная соро
коножка, юркнула в гу
стую зелень елок и бело- 
стволье берез.

Кто же первым нанес те
бя на карту, Северка? С 
тех пор ты растешь, застра- гим. План мероприятий

составили во всех отрядах. 
Шестиклассник тридцать 
второй школы Саша Аре 
фин, например, рассказы
вает о предстоящих сорев
нованиях с хромпиковски ч 
пионерским лагерем.

Его дополняет старшая 
пионервожатая Людмила 
Борисовна Агеева:

— Юным спортсменам 
прежде предстоит по.ме-

школе преподавателем.
— Забот хватает. Ребя

та сейчас развитые, уди
вить, заинтересовать их не
легко. А также много хо
зяйственных. администра
тивных дел. И здесь очень 
важная шефская помощь. 
Последние два года над

а после этого дня все из- нами шефствует камяехце- 
менилось. Каждый день баночный завод и неплохо, 
песню, танец разучиваем. Мы в ДОЛгу не остаемся.

И разговор незаметно от н Ь1Нче двадцать шесть де
одного дня перешел к дру-

иваешьея, поселок желез
нодорожников. Твоим де
тям не нужно ходить с 
учебниками в школу за не. 
сколько километров. Ее
двухэтажное здание, окру
женное многолетними сос
нами, стоит чуть поодаль 
от жилых домов.

В каникулы здесь весе
ло и интересно живет ре
бячья страна «Жемчужи
на». Сегодня хозяйничает ряться силами внутри ла 
вторая смена. геря, между отрядами. А

Перезнакомились в пер- потом начнутся товаритле-
вый же день. Потом вме- скне встречи. Наши арти
сте переживали, как прой- сты уже побывали в лате- 
дет праздник открытия: ре имени Гагарина, 
погода-то была пасмурной. — Надеемся хорошо про- 
Только что шел дождь и вести пионерские костры,—
вдруг — солнце. Оно заси
яло на красных галстуках, 
заглянуло в глаза, ласко
выми лучами заиграло на 
трепещущем флаге, 
этот запомнился всем 
Спросите и каждый из 
«Жемчужины» расскажет 
об открытии.

— Линейка была не
обычной, торжественной.

— Вечером состоялся 
концерт. Оказывается, сре
ди моих друзей столько

•  « Я М

продолжает Людмила,
Их будет несколько. На
пример, посвященные юби
лею комсомола, молодеж- 

День ному фестивалю в Софии. 
Если ребятам 

весело и интересно, значит 
много забот у его началь
ника. Евдокия Александ
ровна Петрушкина живет 
на Северке, работает в ее

Теи рабочих и служащих 
завода отдохнут у нас.

Нельзя не упомянуть о 
молодых поварах столовой 
«Урал» Полине Казырха- 
новой и Галине Люцко.

Полина только год на
зад окончила торгово-кули
нарное училище в Камен- 
ске-Уральском. Страшновт 
то было ехать в лагерь.

— Конечно, бЪялась, что 
не получится у меня. В 
столовой позаров много, 
друг другу помогаем, А 
здесь нас только двое, а 
работы много. Первая сме
на прошла, остались на 
вторую.

Что-то вы делаете сегод
ня, ребята из «Жемчужк-

9ны»'! Соперничаете у бас 
кетбольных корзин, поете 
«Гренаду» или песшо и Ба 
ку, которую недавно раз
учили, собираете грибы 
читаете книгу, спорите ли 

в о кино? Одно знаю, все де
лаете дружно, интересно, 
увлечейно. Так держать, 
юные романтики!

Т. М АЩ ЕНКО ,

«Колесо обозрения» —  любимый аттракцион ребят в 
городском парке культуры и отдыха.

Ф ото  Н. БУЛЫГИНА.

На августовском 
киноэкране

Августовский репертуар 
открывается широкофор
матным фильмом «Они жи
вут рядом», поставленным 
Григорием Рошалем по сце
нарию Веры Кетлинской. 
Его герои —  люди науки. 
Актеры Т. Семина, Р. Ни
фонтова, Ф .  Никитин, Е, Ев
стигнеев, М. Левинтон вы
ступают в главных ролях.

По повести А. Лукина и 
Д. Полянского создана ки
нолента «Тихая Одесса». Это 
рассказ о мужественных и 
отважных чекистах, рас
крывших в 1921 году контр
революционный заговор в 
Одессе.

Киностудия «Мосфильм» 
свою новую работу посвя
тила талантливому актеру 
Евгению Урбанскому, имя 
которого связано с герои
ческой темой в современ
ном искусстве.

О династии грузинских 
железнодорожников —  ра
бочих и интеллигентов— по
вествует грузинский фильм 
«Город просыпается рано».

На государственной гра
нице столкнула судьба сы
на —  пограничника и его 
отца, жившего за рубежом. 
Как поступят они, по убеж
дению ставшие врагами? 0 5  
этом узнают зрители из ки
ноповести «Поединок в го
рах», созданной киностуди
ей «Азербайджанфильм».

ИДЕТ ТРЕХМЕСЯЧНИН ОХРАНЫ ПРИРОДЫ

СП ЕЦ Ы  П О  Р О С Е
f-f А  Д Н Я Х  поехал я 
* к родным в Слобо

ду. Пора у них стояла 
ж аркая  —  покос, по
мощники ой как  требу
ются.

Утром следующего 
дня мы уже шагали с 
литовками на плечах по 
лесу. Не каждый знает, 
как это хорошо —  ша
гать раным-рано по ро
се, слушать, как  просы
паются ели, лиственни
цы, пернатые. Идешь,

словно первопроходец, 
никто до тебя не оста
вил свой след. Говорить 
даже не хочется, до то
го впечатляюще это об
щение с природой. Вот 
она, красота, растет, 
удивляет...

Но что это, следы? 
Похоже —  коровьи.

—  Нет, Вася, стада 
тут не может быть, па
стбища мы давно у ж  
прошли.

—  Кто  же, тогда t

—  Лось...
М ы  не видели его, а 

потом за работой и сов
сем позабыли о следах 
на росной траве. Но 
встреча с лесным кра
савцем состоялась.

Было около пяти ча
сов. Хозяйка собиралась 
идти домой. Мужчины, 
отдохнув, стали грести 
сено у дороги. И  вдруг: 
«Вася/ Иди сюда...» По
том уже настойчивее 
крик: «Скорей, скорейI 
На помощь!».

К  нашему удивлению, 
за женщиной следом 
выступал огромный 
лось. От нсожида

сти мы закричали, и он 
свернул. А потом посы
пались вопросы:

—  Зачем ты подняла 
тревогу? Ведь лось —  
мирное животное.

—  Да испугалась я.
—  А  чего там?
—  й  пяти метров не 

отошла от дороги, гля
ж у  —  бурая лошадь 
лежит. Присмотрелась, 
а у нее —  рога. Тогда 
закричала. Лось-то и 
поднялся да зашагал ко 
мне.

А лесной великан был 
в эту минуту уже да
леко.

Г. САНИН.

Этот месяц особенно б о 
гат кинокомедиями. Сцена» 
рист Ефим Севела и режис
сер-постановщик Теодор 
Вульфович показывают но
вую картину «Крепкий оре
шек».

Зарубежная кинематогра
фия представлена несколь
кими комедиями: греческой
—  «Сиртаки», французской
—  «Вперед, Франция!», где 
зрители увидят веселые 
приключения болельщика, 
попавшего на международ
ный матч регбистов, и дат
ской —  «Соседи».

Ю гославская студия «Бел
град» выносит на суд пуб
лики киноповесть «Дети во
еводы Шмидта» —  о жиз
ни воспитанников детского 
дома, на судьбы которых 
война наложила свой отпе
чаток.

Борьбу патриотов в рядах 
национального сопротивле
ния в годы гитлеровской 
оккупации показывают на
ши польские друзья в ши
рокоэкранном детективе 
«Явка на Сальваторе».

Первоуральские кинотеат
ры будут демонстрировать 
и ленты прошлых лет: «Во- 
лочаевскне дни», «Верные 
друзья», «Воздушный извоз
чик», «Ж ивые и мертвые», 
«Наш общий друг».

С. АЛЕКСАНД РО ВИ Ч, 
директор киносети.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
3 августа, в 19 часов, во Дворце культу

ры металлургов состоится публичная лекция о 
международном положении. Лекцию читает кан
дидат исторических наук И. И. Лунев jr. Москва),

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ

ОБЪЯВЛЕНИЯ
«ВО СХО Д » «Они живут рядом» Цветной широко

форматный фильм. Начало 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч,
«КО СМ ОС» «Хроника пикирующего бомбардировщм- 

ка». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.
ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ «Сыноьья человека с 

каменным сердцем» Начало: 9 час. вечера.
ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ М ЕТАЛЛУРГОВ 10 августа —  кон

церт эстрадного ансамбля «Веселые ребята» с. участи
ем Инны Бродской. Начало в 19 час. 30 мин,

Редакции газеты «Под знаменем Ленина»
СРОЧНО Т РЕБУ ЕТ С Я  

квалифицированная М АШ ИНИСТКА

Г О Р П И Щ Е Т О Р Г
П РИ ГЛ А Ш А ЕТ  НА РАБО ТУ

яп  вновь откры ваем ы е магазины  
продавцов, кассиров, киоскеров, агентов, прием

щиков посуды, рабочих и уборщиц.
Т Р Е Б У Ю Т С Я  

инженер строитель, плотники, столяры, грузчики , 
тракторист на трелевочный трактор.

На временную работу —- пенсионеры.
ПРОДОЛЖ АЕТСЯ П РИ ЕМ  

учеников продавцов и учащ и хся в Каменск- 
Уральское торговое училище. 

Обращаться а отдел кадров.

ТРЕСТУ «П ЕРВО УРА ЛЬСКМ ЕЖ РАЙ ГА З» 
ТРЕБУЮТСЯ

трактернст-бульдезермст на экскаватор, автокра
новщик, автомотормст. автоэлектрик, электрики,
слесари по ремонту оборудования, газосварщик. 

Обращаться в отдел кадров по адресу: Кос
монавтов, 21.

ШТАБ ГРАЖ Д АН СКО Й  ОБОРОНЫ
доводит до сведения население города, что 2-^е 
августа в целях технической проверки будут 

.включены электросирены на территории ‘ 
трубного завода.

Д ВО РЕЦ  СПОРТА
срочно

ча постоянную работу
П Р И Г Л А Ш А  Е Т

уборщиц, сторожей, столяра.
С предложением обращаться во Дворец спор

та ежедневно с 8-00 до 17-00 часов.

П ЕР В О У Р А Л Ь С К О Е  
ГОРОДСКОЕ П РО Ф Т ЕХ У Ч И Л И Щ Е N» 6.9 

О Б Ъ Я В Л Я ЕТ  Н А БО Р  У Ч А Щ И Х С Я  
по следую щ им специальностям :

ал Я юнош ей —  слесари по ремонту строительны *  
машин, столяры-плотиици, слесарим онтажм м ии  
стальных и железобетонных конструкций, спеса- 
рисамтехнини. элемтрогазоевзрщ иии, слесари- 
монтажники стальных нонструнций и оборудова
нии: для девушен — ш тукатуры -м аляры , ста-юч- 
ники по деревообработке, арматурщ ики-свар
щ ики.

Принимаю тся липа в возрасте 13 — 17 лет е об
разованием 8 классов.

Начало занятий с 1 сентября.
При поступлении нуж н ы  следую щ ие покуман- 

ты  паспорт, свидетельство об образовании, ха
рактеристика из ш колы , справка’ с места ж и те л ь 
ства. 12 ф отокарточек (размером 3x41, заявление.

Все принятые обеспечиваю тся бесплатным  пи
танием и обмундированием.

Общ ежитие предоставляется принятым  на обу
чение по специальности столяров плотников.

Адрес училищ а: г. П ервоуральск, ул. Чкалова, 
пом Ml 17.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира в г. Тавде 
на любую жилплощадь в . .ервоуральске. О бра
щаться: ул. Ватутина, 49-а, кв. 19, после 6 часов 
вечера.

ПО А Д РЕС У : г. Первоуральск, 
проспект Ильича, 21 /40.

ТЕЛЕФОНЫ-, редактор — 5-72, 
зам. редактора — 2 05. ответст
венный секретарь — 4-94. отдел 
партийной жизни — 2-83, эко
номический отдел — 3-47. отдел. 
пнеем — 2-21, бухгалтер — 3 71. 
директор типографии — 2-29.




